



Luzerner Kantonal-Musiktag 2023 Ruswil

«Wir kratzen an einer Rekordmarke» – Hohe Teilnehmerzahl erfreut Fest-OK

Die Anmeldefrist für den Luzerner Kantonal-Musiktag in Ruswil 2023 ist abgelaufen. Es zeichnet sich ein grosses Teilnehmerfeld ab. Das freut das Ruswiler-Gesamt-OK des Musiktages, bringt aber auch einige organisatorische Herausforderungen mit sich.

«Mit rund 60 Musikvereinen am Musiktag und 40 Jugendmusikformationen am Jugendmusikfest kratzen wir sicher an einer Rekordmarke. Wir sind über den Stand der Anmeldungen erfreut, ja sogar überrascht», sagt der Ruswiler Ruedi Lang, Ressortleiter Wettspiel. Am Musiktag-Wochenende vom 10./11. Juni 2023 werden rund 2400 Musikantinnen und Musikanten in Ruswil erwartet. Die Einteilung für den Wettspielvortrag und die Parademusik wird der Luzerner Kantonal-Blasmusikverband machen. Eine nicht leichte Aufgabe: Gespielt werden die Wettspielvorträge in der Dreifachhalle Wolfsmatt. Mit rund 60 Vereinen wird der Zeitplan eng getaktet sein, von Samstagmorgen bis Sonntagabend. Die Örtlichkeiten sind laut Ruedi Lang optimal: Vom Instrumentendepot in der Mehrzweckhalle gelangen die Vereine im «Schärme» in das Wettspiellokal. Ein zweites Wettspiellokal komme nicht in Frage.

Parademusik auf schnurgerader Wolhuserstrasse

Feudal zeigt sich die Ausgangslage bei der Parademusik. Die Wolhuserstrasse,



Die Band «Muckasäck» aus dem süddallgäuischen Raum wird am Mittwochabend für Stimmung sorgen.

erst kürzlich neu saniert, ist schnurgerade. Sie kann über die Festtage permanent gesperrt werden. Das macht die Einteilung der Marschmusikblöcke flexibel, erleichtert die Koordination mit dem Wettspiel und ist erst noch für das Publikum hochinteressant, weil Wettspiellokal, Paradestrecke und Festgelände räumlich kompakt beieinander liegen.

Hohe Teilnehmerzahl auch am Jugendmusikfest

Mit 30 Formationen hat das OK für den Jugendmusikwettbewerb am Samstag, 3. Juni 2023, gerechnet, nun sind es deren 40 (14 Bläserensembles und 26 Jugendmusiken). Also auch hier ist eine erfreuliche Basis gelegt, die laut OK-Präsident Leo Müller nicht ganz selbstverständlich ist: «Durch den Rückgang der Musikschülerinnen und -schüler und Zusammenlegungen von Musikschulen sind einige Formationen

verschwunden oder haben fusioniert.» Gespielt wird am Jugendmusikfest in zwei Wettspiellokalen, nebst der Wolfsmatt-Halle auch in der Turnhalle Bärenmatt. Dies, weil die Jugendmusiken eine längere Spielzeit beanspruchen.

Volksrock am Rebstock

Musikalisch ist eine solide Basis gelegt. Konkrete Formen nimmt das Fest auch bei der Unterhaltung an. Auf dem grosszügigen Festareal auf dem Rebstock, mit grossem Festzelt und verschiedenen Beizlis, wird ein abwechslungsreiches, musikalisches Rahmenprogramm geboten. Vormerken sollte man sich den Mittwochabend, 7. Juni 2023. Unter dem Titel «Volksrock am Rebstock» wird eine grosse Musik-Party stattfinden: mit diversen Formationen, DJ Ref und der Stimmungsband «Muckasäck» aus dem süddallgäuischen Raum.

Infos: www.musiktag-ruswil.ch

KANTONALER MUSIKTAG

RUSWIL 2023

MUSIK IM MITTELPUNKT

www.musiktag-ruswil.ch

In Kalender eintragen – und dabei sein!

Freitag, 2. Juni 2023
VETERANENEHRUNG

Samstag, 3. Juni 2023
JUGENDMUSIKFEST

Mittwoch, 7. Juni 2023
VOLKSROCK AM REBSTOCK

Samstag / Sonntag, 10. / 11. Juni 2023
MUSIKTAG

Hauptsponsoren

Co-Sponsoren